
Comme souvent,, ce CSE a été dense. Beaucoup
de points à l’ordre du jour et beaucoup d’avis ont
été votés durant ces 2 jours. 
Le SNJ a tenu dans son liminaire à souligner les
conséquences déjà néfastes de Tempo dans les
antennes régionales et à la Rédaction Nationale.
Le temps de l’illusion est terminé. Place au
désarroi.
Vous pouvez le retrouver ici

Liminaire : l’entreprise confisquée
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De nombreux incidents ont émaillés les séjours
des enfants : ils ont fait remonter des problèmes
de comportement de la part des équipes
d’encadrement. Des faits peu pris en compte en
séance par la secrétaire du CI-ORTF qui préfère
nous dire qu’il ne faut pas systématiquement tenir
compte des avis des enfants. Malgré tout, les élus
SNJ vous rappelle qu’il est important de faire les
remontées nécessaires si vous avez constaté des
dysfonctionnements ou des comportements
inappropriés que vos enfants peuvent exprimer au
retour de séjour.
En marge de ce débat, la secrétaire du CI-ORTF
nous a fait part des difficultés de recrutement, en
partie dues au Covid qui a suspendu les
formations. De plus il y a moins d’engouement des
jeunes pour encadrer les colonies de vacances et
cela pour des raisons multifactorielles (rapport au
travail, rémunération etc...

L'INFO
AVANT TOUT

Expertise sur les urgences médicales. 
Parmi les points abordés et longuement débattus,
le rapport d’expertise sur les Urgences médicales
à FTV suite au décès d’une salariée. Pour dire
l’importance de la question, la directrice des
Ressources Humaines Isabelle Caroff était
présente ainsi que la directrice de la sécurité
Muriel Sobry. En revanche nous avons regretté
que les médecins du travail aient refusé de venir
pour ce débat. Isabelle Caroff a officiellement mis
fin à la procédure de décharge, elle réclame une
procédure simple et efficace pour que les salariés
confrontés à une situation d’urgence sachent
comment réagir. La Directrice des Ressources
Humaines s’engage : fin octobre, une procédure
sera transmise aux Organisations syndicales puis
aux salariés. 
L’expertise a pointé du doigt des carences dans la
communication entre les différents services de
secours, la directrice de la sécurité assure avoir
revu les consignes en matière d’aide aux victimes.
 
Avis rendu suite à l’expertise

Colonies de vacances CI-ORTF
Le SNJ avait demandé un point à l’ordre du jour
sur les colonies de vacances d’été. Beaucoup
d’incidents ont été remontés cette année.
Plusieurs colonies ont été annulées un mois
seulement avant le départ car il n’y avait pas de
directeur ou les équipes n’étaient pas au complet. 

https://twitter.com/SNJ_FTV
https://www.facebook.com/snjfrancetv
https://www.instagram.com/snj_ftv/
https://snj-francetv.fr/
https://snj-francetv.fr/wp-content/uploads/2023-Prealable-CSE-Siege-18-oct-Une-entreprise-confisquee.pdf
https://snj-francetv.fr/wp-content/uploads/Point-2-Resolution-du-CSE-Siege-sur-la-prise-en-charge-des-urgences-me.pdf
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 Création d’un service “Climat-Environnement”

Le SNJ a rendu un avis négatif. Trop de choses
sont encore pour nous trop floues et les
interrogations sont encore très nombreuses.
L’emplacement, la planification, une double
chefferie et la répartition des rôles pas très claire
entre le journal du climat et le service. 
Par ailleurs, les présentateurs météo seront
planifiés sur 5 jours : 3 ou 4 jours de présentation,
le reste en « prépa » ou bien en « présence ». Ils
seront reçus pour savoir ce qu’ils souhaitent faire
de ce temps : chroniques, calages, télétravail,
reportages, etc. »

Lire l’avis ci-joint 
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Paris, le 24 octobre2023

CSE Extraordinaire 
Situation des correspondants régionaux de

France 2
Initié par le SNJ, le principe d’une enquête
conjointe a été voté par les élus du CSE Siège.
Après deux accidents du travail, la situation des
correspondants régionaux de France 2 reste
problématique depuis notre dernier « coup de
gueule » il y a 7 ans. Un protocole de sortie de
grève avait acté un certain nombre de choses.
Oubliées depuis il faut rappeler certains principes
à la direction. C’est pourquoi en parallèle en
intersyndicale, nous avons déposé une saisine qui
devrait pousser la direction à nous entendre et
surtout à remettre les choses en bon ordre, en
terme de temps de travail par exemple.

Lire la saisine

Prochain CSE les 15 et 16 novembre.

https://snj-francetv.fr/wp-content/uploads/Point-6-Avis-du-CSE-Siege-sur-la-creation-dun-service-Climat.pdf
https://snj-francetv.fr/wp-content/uploads/2023-10-10-Saisine-intersyndicale-Correspondants-F2-sans-signatures.pdf

